

南亚研究

1979 年创刊

2010 年第 4 期 总第 94 期

政治 · 经济 · 外交

- 中印政治关系的内涵与特点 赵干城 (1)
- 中印两国对外投资比较研究 赵洪 (11)
- 中印国际竞争力比较 赵建军 车娇 (24)
- 试论 1948 年中印设领交涉 侯中军 (34)
- 印中建交与印度的外交抉择 陶亮 (50)
- 20 世纪 60 年代初期巴基斯坦积极推动
中巴边界谈判之动因分析 韩晓青 齐鹏飞 (62)
- 高科技发展与印度崛起 文富德 (74)
- 多边主义视角下的印度“东向政策” 黄正多 李燕 (86)
- 印巴全面对话:进程、成果与未来走向 吴兆礼 (96)

编 辑 南亚研究编辑部
出版发行 当代亚太杂志社
地 址 (100007)北京市张自忠路3号东院
电 话 (010)64036800
电子信箱 nyyj @ 263. net
网 址 http://qk. cass. cn/nyyj
印 刷 北京景山教育印刷厂

- 印度穆斯林的发展困境及政府的应对措施 刘向阳 (111)
罗兴亚难民:孟加拉国的安全困境 丁丽兴 [孟]Utpala Rahman (124)

文学艺术

- 论印度英语文学的起点 颜治强 (134)
印度音乐舞蹈在中国的传播和影响 陈自明 (145)

书林漫步

- 读朱新天著《印度教万神殿艺术——印度王后井探秘》 郑瑞祥 (154)

学海春秋

- 送孙培钧先生 薛克翘 (157)
《南亚研究》2010年总目录 (159)

CONTENTS

Politics, Economy & Diplomacy

The Implications and Features of China – India Political Relations	Zhao Gancheng (1)
The Expansion of Outward FDI: A Comparative Study of China & India	Zhao Hong (11)
Economy Merits; A Study of the Competitiveness between China and India	Zhao Jianjun & Che Jiao (24)
The Negotiation regarding Establishing Consulate Between China and India in 1948	Hou Zhongjun (34)
The Establishment of Diplomatic Relations between India and China and India's Diplomatic Choice	Tao Liang (50)
Pakistan Actively Promoted the Bilateral Negotiation of Land Border between China and Pakistan in 1960s	Han Xiaoqing & Qi Pengfei (62)
The Development of High – technology and Rising of India	Wen Fude (74)
India's Look East Policy: From a Multilateralism Perspective	Huang Zhengduo & Li Yan (86)
India – Pakistan Composite Dialogue: Process, Achievements and the Way Forward	Wu Zhaoli (96)
Indian Muslims' Dilemma in Development and Indian Government's Policy	Liu Xiangyang(111)
The Rohingya Refugees: A Security Dilemma for Bangladesh	Ding Lixing & Utpala Rahman(124)

Art & Literature

On the Origin of Indian English Literature	Yan Zhiqiang(134)
Indian Music and Dance: Their Dissemination and Influence in China	Chen Ziming(145)

Book Review

On <i>The Queen's Stepwell of India</i> Authored by Dr. Zhu Xintian	Zheng Ruixiang(154)
---	---------------------

Academic Personage

Prof. Sun Peijun: An Excellent Scholar and a Real Gentleman	Xue Keqiao(157)
Annual Contents Index	(159)